
Pièces 2 Pièces

Superficie 53 m²

Référence 4004

Prix 480 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Rare! Situation idéale pour ce 2 pièces de 53 m2, traversant, en étage. Endroit face

à  la  mythique  place  de  l'etang.  l'appartement  se  trouve  à  3  min  des  plages  et

pointe croisette/palm beach. Accés à la résidence par la place de l'etang et par la

croisette.  Il  est  composé  d'un  hall  d'entré  avec  placards,  un  séjour  lumineux

donnant  sur  la  terrasse  sud,  vue  sur  un  cour  situé  au  calme.  La  cuisine

semi-ouverte,  belle  chambre  Côté  nord  avec  rangements,  une  salle  de  douche

avec fenêtre et un toilette indépendant. Il  y la climatisation et double vitrage. Idéal

pour profiter de la vie de village du ...

Rare!  Ideal  location  for  this  2-room  apartment  of  53  m2,  crossing,  upstairs.

Location  facing  the  legendary  place  de  l'etang.  The  apartment  is  3  minutes  from

the beaches and pointe croisette/palm beach. Access to the residence via place de

l'etang and via  la  croisette.  It  is  composed of  an  entrance hall  with  cupboards,  a

bright  living  room  opening  onto  the  south  terrace,  overlooking  a  quiet  courtyard.

The semi-open kitchen, beautiful bedroom on the north side with storage, a shower

room  with  window  and  a  separate  toilet.  There  is  air  conditioning  and  double

glazing. Ideal for enjoying the ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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